
Comitato di quartiere del 2 Giugno 2020

Presenti: 
Andrea Sessa, Nicola Pugliese, Filippo Cavallotto, Antonietta Bernard, Mario Merlo,  Vito 
Viviano, Simone Borio

Ordine del giorno:

Beach Volley:
Il problema del diritto di superfici relativo alla costruzione del campo sembra superato perchè 
pervenuti nuovi documenti che attestano che la parrocchia possa costruire su quell'area ma al 
momento non c'è l'ufficialità. Per il resto abbiamo i fondi e i preventivi per poter procedere appena 
si sblocca la situazione. Questa situazione la sta seguendo Valentina dell'ASD Oratorio San Paolo

Progetto la Boa:
Progetto finanziato nel bando periferia il nostro quartiere è interessato da questo progetto di 
cittadinanza attiva.
Nella prima parte del progetto il comitato è coinvolto per progettare le attivita es. sportello del  
cittadino e casa del quartiere.
Domani ci sarà una riunione con tutti soggetti coivolti e saranno istituiti dei tavoli tematici di  
lavoro. Quello di domani sarà aperto solo ai referenti delle varie associazioni.
Per quanto riguarda gli interessi del comitato è quello di arrivare alla Casa del Quartiere e  
lavoreremo in quella direzione.

Progetto CoCun
è nata l'associazione CoCun di cui Andrea Sessa e Simone Borio sono tra i fondatori e richiede di 
avere come sede la sala del Comitato di Quartiere. L'associazione gestirà tutti gli impianti sportivi, i  
mercati MerCu e GioBia, lo spaccio che si creerà su Piazza Biancani e la piattaforma per le  
consegne a domicilio dei mercati. 
Il comitato approva di concedere la sala all'associazione

Valutazione contributi 2020
Gli eventi adotta un'aiuola e San Paolo in Festa sono saltati causa covid19. Andrea Sessa propone di 
cambiare i progetti, con il benestare dell fondazione, per cambiare i progetti e non perdere i  
finanziamneti. Il comitato decide di provare a dirottare i finanziamenti sul campo da Beach Volley 

Pista ciclabile
Nicola Pugliese chiede di informarsi per essere propositivi nella futura pista ciclabile e sulla sua 
collocazione

Statua del deportato
Il comitato come precedentemente espresso procederà a comunicare al comune che accetta la  
collocazione della statua del deportato nei giardini dell'anfiteatro. Mario Merlo scriverà la lettera.

Ore 22.26 fine riunione


